



■ PRIMER ENCUENTRO

El Centro del Láser define sus proyectos de investigación con los usuarios potenciales

R.D.L.

El Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos (CLPU) celebrará hoy y mañana la primera reunión de usuarios. Este encuentro tiene como objetivo definir los proyectos futuros de investigación del CLPU de acuerdo a las necesidades de los usuarios potenciales del centro.

En este sentido, Luis Roso, director del Centro del Láser, explica que entre los usuarios puede haber dos tipos: los que simplemente quieren utilizar el haz del láser y disponen de su estación experimental y los que tienen una necesidad y quieren que el CLPU monte el experimento, que son la mayoría. A estos usuarios es a los que va dirigido el encuentro que tendrá lugar estos dos días. "Hay muchas aplicaciones posibles y no podemos pretender abarcar todas ya nada más arrancar en 2013", señala Roso, por lo que ahora intentarán definir las aplicaciones más urgentes, en función también de los costes, rentabilidad e impacto.